

## Burundi : 43.829 réfugiés ont été rapatriés ces trois derniers mois

PANA, 01 Octobre 2020 - 43.829 réfugiés burundais de la crise électorale de 2015 rapatriés au cours de ces trois derniers mois à Bujumbura, Burundi - Au cours de ces trois derniers mois du nouveau régime burundais, 43.829 réfugiés et demandeurs d'asile dans la sous-région ont été rapatriés, a déclaré, jeudi, le porte-parole du ministre de l'Intérieur Pierre Nkurikiye, sur les ondes de la radio publique.

Le porte-parole ministériel a indiqué qu'un nouveau groupe de 1500 rapatriés était attendu, jeudi, aux frontières terrestres avec le Rwanda et la Tanzanie. La grande majorité des réfugiés burundais avaient fui leur pays par crainte de représailles pour avoir manifesté contre le troisième quinquennat controversé du défunt président, Pierre Nkurunziza. De nouvelles élections générales ont eu lieu cette année et depuis peu, on assiste à un mouvement accru de rapatriés. Le Haut-commissariat des Nations Unies pour les réfugiés (HCR) estime néanmoins à plus de 300.000 demi-million de réfugiés de la crise électorale de 2015 qui n'ont toujours pas regagné le bercail. Certains de ces réfugiés, notamment ceux du Rwanda et de l'Ouganda, ont multiplié, ces derniers temps, des correspondances au nouveau chef de l'Etat burundais, Evariste Ndayishimiye, l'implorant de les aider à rompre avec l'exil forcé à l'étranger. Ceux qui veulent rentrer seront accueillis "à bras ouverts", a offert dernièrement encore le président burundais, à la première grande conférence de presse de son septennat. Dans les chiffres du HCR, la Tanzanie abrite encore plus de 160.000 réfugiés burundais, contre 70.000 recensés au Rwanda, 48.275 en Ouganda, 48.482 en RD Congo, 13.800 au Kenya, 8.300 au Malawi, 6.000 en Zambie, 7.800 au Mozambique et 9.200 en Afrique du Sud, selon les données du HCR.